

Le métropolite Serge de Barnaoul et de l'Altaï a présidé les cérémonies de la fête titulaire du monastère russe Saint-Pantéléimon au Mont Athos



Avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, une délégation de l'Église orthodoxe russe a effectué un pèlerinage à la Sainte Montagne du 7 au 12 août.

Les représentants de l'Église orthodoxe russe ont participé aux cérémonies de la fête titulaire du monastère russe Saint-Pantéléimon, conformément à une résolution du Saint Synode en date du 4 mai 2017, prévoyant d'envoyer un groupe de pèlerins de l'Église orthodoxe russe sur la Sainte Montagne pour la fête du saint mégalomartyr et thaumaturge Pantéléimon (minute n° 36).

La délégation, présidée par le métropolite Serge de Barnaoul et de l'Altaï, se composait aussi du métropolite Élisée d'Izioum et de Koupiansk, de l'évêque Porphyre de Lida et de Smorgon et du hiérodiacre Grégoire (Sokolov), employé du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Le 7 août, la délégation a été accueillie à l'aéroport par le consul général de la Fédération russe à Salonique, A. P. Chtcherbakov, et par V. V. Potapov, employé du consulat.

Le mardi 8 août, les pèlerins sont arrivés au monastère Saint-Pantéléimon pour la célébration des Vigiles nocturnes solennelles. Le gouverneur de l'Athos, A. Kosmiroglou, le consul général de la Fédération de Russie à Salonique, A. P. Chtcherbakov, et V. V. Potapov, employé du consulat, assistaient à l'office nocturne, ainsi que les moines des monastères athonites et de nombreux pèlerins.

Le 9 août, fête du saint mégalomartyr et thaumaturge Pantéléimon, le métropolite Serge de Barnaoul et de l'Altaï, a présidé la célébration de la Divine liturgie au monastère russe Saint-Pantéléimon. Il concélébrait avec le métropolite Élisée, l'évêque Porphyre, l'archimandrite Ambroise, higoumène du monastère de Zographou, les membres de la communauté monastique et les pèlerins ayant rang ecclésiastique. L'archimandrite Euloge, higoumène du monastère Saint-Pantéléimon, assistait à la liturgie, célébrée en slavon d'église et en grec.

La célébration a été suivie d'une procession.

Ensuite, le métropolite Serge a lu le message de congratulations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie pour la fête titulaire du monastère russe Saint-Pantéléimon de l'Athos.

Après les agapes festives, le chef de la délégation de l'Église orthodoxe russe a célébré un office de requiem sur la tombe de l'archimandrite Jérémie, ancien higoumène du monastère, de bienheureuse mémoire.

Le même jour, la délégation a visité le Protaton de l'Athos, ainsi que les monastères de Xénophonte et de Docheiariou.

Le matin du 10 août, le métropolite Serge et ses compagnons ont pris congé de la communauté de Saint-Pantéléimon et quitté la Sainte Montagne.

La délégation russe a poursuivi son pèlerinage à l'île de Corfou, pour la fête de saint Spiridon, saint patron de l'île.

Le 11 août, le métropolite Serge a visité la métropole de Veria, de Naoussa et de Campania, où il a été chaleureusement accueilli par le métropolite Pantéléimon de Veria, de Naoussa et de Campania.